



せせらぎ

霧島市立川原小学校
令和6年度 第1号
令和6年4月17日発行

新年度が始まりました ～よろしくお祈いします～

校長 迫田 広恵

検校川の道沿いの桜や綺麗に咲き誇った学校の花々に出迎えられ、川原小学校に着任することができました。川のせせらぎと春の風が心地よく感じられました。そして、創立146周年を迎える歴史と伝統ある川原小学校に着任することになり、責任の重さも感じています。

学校教育目標は、校訓の「あかるく」「つよく」「うつくしく」をもとにしています。

【学校教育目標】

「あかるく・つよく・うつくしく」生きる

【目指す児童の姿】

「学校生活で成長を感じ、友と仲良く過ごし、学校生活をわくわくして過ごす児童」



令和6年度は、全校児童7名のスタートとなります。昼休みには、児童や先生方が一緒に校庭でサッカー等を行っています。校長室におりますと「先生、あそぼ。」と誘いに来てくれます。遊んだり、池の生き物を観察したりしている児童の姿から、このような自然が豊かな学校で働けることにとても喜んでいきます。

さて、子供たちの動きで、まず気付いたのは在校生の動きです。8日は新任式への参加、始業式での代表児童のあいさつ等、一つ進級した態度で立派でした。片付けの中では「先生、お手伝いしましょうか。」と声をかけて手伝ってくれる4年生がいました。頼もしい限りです。今年1年どんな頑張りを見せてくれるのを楽しみにしたいと思います。

慌ただしくスタートし、新しい学級となりました。落ち着いた日常には少し時間がかかるのかもしれませんが、PTA総会や学級PTAも終了しましたので、家庭訪問等を通して、担任等との連携を図っていただきたいと思います。

人事異動に伴う新たな職員5名を加え、川原小学校の歴史の1ページが開かれました。職員や保護者、地域の皆様方と協力しながら、子どもたちに確かな学力を身に付けさせ、自然豊かな環境での体験活動を通して、思いやりや感謝する気持ちをもつことのできる心豊かな子どもを育みたいと考えます。

また、特認校として、学校の魅力を発信し、その魅力を感じられる学校であれば、川原小学校で特認生として通学することを希望する児童・保護者が増えるのではないかと考えます。今年度も児童・保護者が、川原小学校に通ってよかったと思うことができるわくわくする学校づくりに挑戦していきたく考えています。

最後に、子供たちの「生きる力」を育成するためには、学校・家庭・地域がそれぞれの役割を果たしつつ、お互いに「声かけ」をすることが大切だと思います。保護者や地域の皆様と連携しながら、学力の向上や生徒指導の充実（基本的な生活習慣の確立）を図るために、そして、一人一人の子供たちのよさを生かした健やかな成長のため、職員一同精一杯頑張っていく所存でございますので、御協力・御支援の程、よろしくお祈い申し上げます。

令和6年度のスタート

令和6年度の新学期が始まりました。4月8日、校庭の花々が満開の中、新任式では、新たに赴任された4人の先生が紹介されました。続いて行われた始業式では、子どもたち一人ひとりが、新学年の目標を発表しました。令和6年度の川原小は新入生はおりませんが、7人の元気な児童と10人の職員でスタートしました。特別支援学級の「あおぞら学級」が新設され、学びの広がりを持てる力を高めるため、全教職員が適切な教育や指導を行ってまいります。

今年度もよろしくお祈いします。

※ 令和6年度 川原小学校職員 **(太字ゴシック体は本年度転入職員)**

担任等	氏名	備考	担任等	氏名	備考
校長	迫田 広恵	桜洲小学校より	事務職員	新地 治	2年目
教頭 2年	池田 貴史	2年目	学校主事	上園 憲司	2年目
4・6年	木原 繁信	3年目	特別支援 教育支援員	若松 うら良	木原小学校より
あおぞら	日置 麻衣子	安良小学校より	司書(兼務)	板橋 淳子	向花小学校と兼務
養護助教諭	有菌 桃香	隼人中学校より	AEA(兼務)	松 浩子	青葉小、小浜小、溝辺小と兼務

新任式・始業式の様子



= 5月の行事予定 =

1日(水)	避難訓練(地震)	10日(金)	給食試食会 PTA全体会
2日(木)	スケッチ大会		家庭教育学級 授業参観
3日(金)	憲法記念日		学校保健委員会
4日(土)	みどりの日	11日(土)	土曜授業 体力テスト
5日(日)	こどもの日	15日(水)	宿泊学習(5・6年生～16日)
6日(月)	振替休日	17日(金)	休養措置(5・6年生)
8日(水)	しろやま号来校 よみきかせ		上場四校一日遠足(1～4年生)
9日(木)	かけこみ訓練	20日(月)	家庭学習強調週間(～26日)
		21日(火)	学校評議員会

○ お知らせ

今年度は、教頭が担任も兼ねることとなりました。職員の業務負担の改善の為、月2回の発行であった学校便りを1回にして参ります。御理解お願い致します。

また、学校生活の様子はブログやホームページ等で見るができますので、そちらも御覧ください。QRコードはこちらです。



